



大阪市立波除小学校

6583-4000

学校だより 第4号

令和5年7月4日



☆いよいよ7月 夏本番！暑さに負けないで！

保護者・地域の皆さんには、平素より本校教育活動にご理解・ご協力をいただき厚くお礼申しあげます。

5月29日に近畿地方が梅雨入りし、6月に入ると雨と湿気で、子どもたちも体調をくずしがちな1か月となりました。二十四節気では、7月7日を「小暑」、7月23日を「大暑」といいます。また、7月19日の終業式頃に近畿地方が梅雨明けとなり、一気に本格的な夏の暑さを迎えます。学校では、扇風機やエアコンでの温度調節、屋外では必ず帽子を着用し、基本マスクを外して遊ぶこと、などの渴きを感じなくともこまめに水分補給すること、「厳重警戒」「危険」という暑さ指数(WBGT)の情報を子どもたちに知らせること、校舎内でも、晴れの日でなくても熱中症になる可能性があること等、暑さに対する子どもたちへの注意喚起を行い、熱中症の予防等、健康と安全に努めているところです。

さて、学校は1学期のまとめとふり返りの時期となりました。

教育活動としましては、今年は学年全体でプール水泳の学習を実施しています。子どもたちが少しずつ水に慣れ、できるようになることが一つでも増えるよう、楽しくプール水泳の学習を実施します。



1学期をふり返ると、昨年度と比べ、遠足・社会見学等で学校の外で学ぶ機会が増えました。どの学年の子どもたちも目を輝かせて、わくわくと学習を楽しむ姿がとても印象的でした。学年・学級集団で実施するこれらの教育活動は、子どもたちの心を豊かにする大切な学びの場であることを改めて感じました。

また、5年生は鉢伏高原への自然体験学習、6年生は信楽・鳥羽・志摩への修学旅行では、泊を伴う集団生活を経験し、高学年としてこれから学校のリーダーとなって活躍する頼もしい姿を見ることができました。

コロナ禍を経て、今年は、様々な教育活動の在り方を今一度見つめ直す年と考えています。保護者及び地域の皆様には、引き続き教育活動へのご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。学校ホームページには、子どもたちの様々な姿、各学年の教育活動を掲載していますので、ご覧ください。



本校ホームページ
QRコード

令和5年7月3日 校長 石井 力



お知らせ



○学期末個人懇談会について

7月10日(月)・11日(火)・12日(水)・13日(木)・14日(金)に予定しています。日時
決定のお知らせは、担任より先日配付させていただいております。

- ・個人懇談会は、各教室で行います。正門から校内にお入りください。
- ・保護者証を必ず携帯してください。



- ・できるだけ徒歩でお越しくださいよう、ご協力をお願いします。**自転車**
- で来校される場合は、正門からスロープを使って運動場の駐輪スペースにとめてください。
学校周辺での駐輪は、近隣の方のご迷惑になりますので、絶対におやめください。
- ・個人懇談会期間の下校後の子どもたちの過ごし方については、学校でも指導いたしま
すが、ご家庭でもご配慮をお願いします。



○通知表について

通知表は終業式に持ち帰り、表紙以外は家庭保管となります。

通知表を入れるクリアケースと表紙のみを2学期始業式に学校へ返却してください。

○学期終業式・2学期始業式について

今年度の1学期終業式は、7月19日(水)です。給食を食べた後、5時間目に終業式を行い、14時45分には完全下校します。2学期の始業式は、8月25日(金)です。1時間目に始業式を行い、11時35分には完全下校します。なお、給食は実施しません。



○学校休業日について

夏季休業期間中の8月11日(金)～16日(水)は学校休業日(閉庁日)です。

※裏面に7月・8月の行事予定表を記載しています。行事予定は、変更になる場合があります。あらかじめご了承ください。

○楽しかった5・6年生の宿泊行事

5年自然体験学習(ハチ高原)

- ・小学校で初めての宿泊行事。
- ・1泊2日で兵庫県の鉢伏高原へ。
- ・キャンプファイヤーや登山、クラフトづくりや飯ごうすいさんでカレーブリをしました。



6年修学旅行(信楽・鳥羽・志摩)

- ・卒業記念行事の一つ。
- ・滋賀県信楽では陶芸体験をしました。三重県では、鳥羽水族館と志摩スペイン村で楽しくすごしました。

